

Allgemeine Innere Medizin am Spital Interlaken ab Sommer 2024 in Co-Leitung geführt

Mittwoch, 20. Dezember 2023

Der Verwaltungsrat der Spitäler fmi AG hat PD Dr. med. Manuel Blum und Dr. med. Tobias Anliker als Co-Chefärzte Allgemeine Innere Medizin am Spital Interlaken gewählt. Sie treten die Nachfolge von Dr. med. Heinz Schaad und Dr. med. Otto Maurer an, die im Sommer 2024 pensioniert werden.

Manuel Blum und Tobias Anliker sind aktuell als Leitender Arzt beziehungsweise Oberarzt I an der Universitätsklinik für Allgemeine Innere Medizin am Inselspital tätig. Sie wechseln Anfang August 2024 zur Spitäler fmi AG. Nach einer Übergabezeit von einem Monat übernehmen sie im September 2024 gemeinsam die Leitung der Allgemeinen Inneren Medizin am Spital Interlaken. Ihr gemeinsames Ziel ist es, das Spital Interlaken auch weiterhin in der erweiterten Grundversorgung für die Bevölkerung zu stärken und als überregional bekannte Aus- und Weiterbildungsstätte zu positionieren. Besonders am Herzen liegen ihnen eine enge Beziehung zu den niedergelassenen Hausärztinnen und -ärzten sowie die interprofessionelle Zusammenarbeit. Beide stellen für ein Spital im Herzen einer wichtigen Tourismusregion mit teilweise langen Anfahrtswegen wichtige Erfolgsfaktoren dar.

Die gewählten Co-Chefärzte stammen beide aus dem Kanton Bern und bringen eine breite Erfahrung in Allgemeiner Innerer Medizin, Notfallmedizin sowie in der ärztlichen Aus- und Weiterbildung mit:

Manuel Blum absolvierte zwei Jahre seiner Ausbildungszeit als Arzt am Spital Interlaken in der Allgemeinen Inneren Medizin. Ab 2013 war er in verschiedenen Funktionen an der Universitätsklinik für Allgemeine Innere Medizin am Inselspital tätig, zuletzt als Leitender Arzt und Stellvertretender Leiter der Medizinischen Poliklinik. Er leitete mehrere Jahre die Nachwuchsförderung am Berner Institut für Hausarztmedizin. Manuel Blum ist Facharzt für Allgemeine Innere Medizin FMH und hat an der Stanford University (USA) den Master of Science in Epidemiologie und Klinischer Forschung erworben. Im Rahmen seiner Habilitationstätigkeit vertiefte er sein Interesse an der Allgemeinen Inneren Medizin und Hausarztmedizin an der Universität Bern.

Tobias Anliker ist aktuell als Oberarzt I an der Universitätsklinik Allgemeine Innere Medizin am Inselspital Bern tätig. Teile seiner zehnjährigen Tätigkeit am Inselspital praktizierte er als Oberarzt an der Universitätsklinik für Notfallmedizin am Inselspital. Tobias Anliker ist Facharzt für Allgemeine Innere Medizin FMH, mit Schwerpunkt in klinischer Notfallmedizin SGNOR und Basis-Notfall-Sonographie. Im Rahmen des Studienganges zum Exekutive Master of Business Administration konnte er seine betriebswirtschaftlichen Kompetenzen schärfen.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung heissen Manuel Blum und Tobias Anliker schon heute herzlich bei der Spitäler fmi AG willkommen und wünschen ihnen viel Erfolg und Freude bei ihrer neuen Tätigkeit.

Die beiden langjährigen Kollegen treten gemeinsam die Nachfolge von Dr. med. Heinz Schaad, Chefarzt Innere Medizin und seinem Stellvertreter Dr. med. Otto Maurer an. Beide treten im Sommer 2024 in den wohlverdienten Ruhestand. Heinz Schaad leitete die Allgemeine Innere Medizin am Spital Interlaken seit August 1999, Otto Maurer begleitete ihn während dieser Zeit als Stellvertretender Chefarzt.



Dr. med. Heinz Schaad (links) und Dr. med. Otto Maurer, Chefarzt und Stellvertretender Chefarzt Allgemeine Innere Medizin am Spital Interlaken, treten im Sommer 2024 in den wohlverdienten Ruhestand.

Bild oben: PD Dr. med. Manuel Blum (links) und Dr. med. Tobias Anliker leiten ab September 2024 gemeinsam die Allgemeine Innere Medizin am Spital Interlaken.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung danken Heinz Schaad und Otto Maurer bereits heute für ihr grosses Engagement zu Gunsten des Spitals Interlaken und der gesamten Spitalgruppe, freuen sich auf die verbleibende Zusammenarbeit und wünschen ihnen alles Gute für ihren nächsten Lebensabschnitt.